



**Union Nationale des Arbitres de Football**  
**SECTION DEPARTEMENTALE LOIRE**



FOREST Jean Louis  
Président  
Coussé  
42260 ST MARTIN LA SAUVETE  
Tél. 06 88 24 23 53

Le 13 mai 2024

Cher collègue Ligérien,

Les saisons de football défilent aussi vite que le temps qui nous emmène ; dès qu'une saison se termine, il faut déjà prévoir la prochaine ; ainsi est fait notre parcours de sportifs et d'arbitres pour nos différentes compétitions.

Lors de cette saison, nous n'avons pas eu à noter de gros problèmes disciplinaires envers notre corporation, bien que les événements en tout genre se répandent dans nos championnats. Souhaitons que nos arbitres continuent d'être épargnés par les agressions de tout ordre ; nous avons le soutien du district. En fin de saison dernière, je vous souhaitais d'être encore plus nombreux comme adhérents UNAF Loire afin d'être reconnus comme un soutien particulier de notre CDA et de son président Pascal REBAUD qui a redynamisé celle-ci depuis sa prise de pouvoir. Honneur à lui dans son rôle de dirigeant. Et bien pari gagné puisque nous avons encore battu notre record ; souhaitons ne pas s'arrêter là et faire encore mieux pour la saison 2024/2025. C'est un plus pour la solidarité entre arbitres ligériens et de bien le montrer en n'oubliant jamais que l'on a tous commencé par le district.

Cette saison nos jeunes ont participé au tournoi Tereygeol (fondateur UNAF Nationale) ; après le parcours interdistrict à Clermont nos joueurs se sont qualifiés pour l'interrégional à Cahors où nous avons terminé sur le podium mais pas qualifiés pour la finale nationale fin avril à Lyon. Dommage mais ce sera peut-être pour la prochaine fois !

Notre mandat de 4 ans comme responsable de l'amicale se termine, nous préparons le suivant avec du renouvellement ainsi que du rajeunissement pour être plus crédible et plus près de nos jeunes. Les problèmes de santé de notre collègue Mounir ARIFY obligeant le secteur stéphanois à réorganiser sa direction comme lui l'avait souhaité. Appel à été entendu avec un nouveau président : JRAD Meyer dans un secteur qui est le plus important du district et devrait être le leader de notre association. Plusieurs promotions à signaler, tous unafistes ; S. DECITRE major JAF, B. CHANDELIER major Beach soccer et fédéral futsal puis V. COLAUD désigné dans le quatuor de la finale Gambardella. Bravo à eux et bonne chance pour la suite !

Espérant encore sur la progression de notre amicale, nous comptons sur chacun de vous pour prendre rapidement son adhésion pour la saison 2024/2025. Un cadeau significatif vous sera offert en contrepartie.

Bonne fin de saison, bon repos vacancier et à la saison prochaine !  
Amicalement.

Le Comité directeur  
UNAF Loire.